

## PRESS RELEASE

### *Customs Support Strengthens Presence in Germany with Acquisition of iZD group*

Customs Support, the leading provider of customs services, is proud to announce the acquisition of iZD Group, a neutral customs clearance agent based in Southern Germany. This transaction is part of Customs Support's strategy to strengthen its presence in the region.

#### About iZD Group

**iZD Group**, consisting of iZD GmbH and iZS GmbH, was founded in 2000 and is the industry leading carrier-independent customs clearance agent in Germany, offering additional expertise within customs services in Switzerland. Furthermore, they provide specialized software solutions, training, and consulting services in the customs domain.

iZD GmbH have dedicated themselves to optimizing the digital landscape and simplifying the customs clearance process for their clients. This shared goal of digitalization, as well as company values and culture, paves the way for greater efficiency, innovation, and enhanced service delivery, making this new partnership with Customs Support Group a perfect fit.

Along with their customs clearance services, iZD Group offer a wide variety of in-house and online training sessions through iZS GmbH, covering an extensive range of topics from a refresher of basic customs knowledge to more specific topics such as AEO. Their in-house sessions see several hundreds of participants attending every year, and the numbers are always increasing!

Over their 23 years of service, iZD Group have also devoted time to preparing for this new digital age that we are currently in. Their customs software makes the digitalization easy for the client, having Modular Internet platforms and in-house solutions designed to meet the clients' needs. Customs Support Group is committed to providing its clients with the best possible service and the acquisition of iZD Group is a testament to that commitment. With the addition of iZD Group, Customs Support Group is now better positioned to serve its customers in Germany and the surrounding regions.

*"For many years, we have also been active with a branch in Switzerland, and together with Customs Support, we aim to continue providing high-quality services within the industry."*

*Gerd Strobel – Company owner*

*"We are adept at both qualitative and quantitative growth, and hence, we aim to reinforce this collaboration further with the Customs Support Group moving forward."*

*Claudia Strobel - Company owner*

*“We are thrilled to have iZD Group join the Customs Support Group in Germany, which marks a significant milestone in our ongoing commitment to expanding our European presence. With the addition of iZD Group, we will be able to continue to empower our clients in Germany and beyond with an even greater level of expertise and resources. We look forward to the journey ahead, where we will continue to provide the highest quality services to our clients and facilitate seamless international trade.”*

*Frank Weermeijer – CEO Customs Support*

### About Customs Support Group

Headquartered in the Netherlands, Customs Support Group is Europe’s leading independent, digital, and neutral provider of customs service’s employing nearly 2,000 dedicated customs professionals, serving over 30,000 customers annually. Through our extensive service offering and digital capability, we consistently support our customers in maximising regulatory compliance, achieving operational efficiencies, import duty optimisation, duty planning, and ongoing development for a constantly shifting customs landscape.

In addition to traditional brokerage and digital services, Customs Support Group offers customs consulting and gas measurement services.

The company is currently active in the Netherlands, Belgium, Germany, Poland, France, United Kingdom, Ireland, Italy, Finland, Sweden, Norway, Switzerland, and Spain. In Europe, Customs Support Group serves many cross-border clients in several industries such as automotive, food and beverage, manufacturing and many more. Customs Support Group is the number one digital customs agent and invests substantially in the digitalisation of the customs processes.

### About Castik Capital

Castik Capital S.à r.l. (“Castik Capital”) manages investments in private equity. Castik Capital is a European Private Equity firm, acquiring significant ownership positions in European private and public companies, where long-term value can be generated through active partnerships with management teams. Founded in 2014, Castik Capital is based in Luxembourg and focuses on identifying and developing investment opportunities across Europe. Investments are made by the Luxembourg-based fund, EPIC II SLP. The advisor to Castik Capital S.à r.l. is Castik Capital Partners GmbH, based in Munich.

If you are the owner of a customs brokerage, gas measurement or other related services business and would like to know more about the possibilities of your business joining Customs Support, please contact Sebastian Ootjers – Director M&A and Corporate Development at ([sebastian.ootjers@customssupport.com](mailto:sebastian.ootjers@customssupport.com)).

If you have any questions, please refer to our Marketing & Communications department at ([marketing@customssupport.com](mailto:marketing@customssupport.com))

## PRESSEMITTEILUNG

### Customs Support stärkt mit dem Zusammenschluss mit der iZD-Gruppe seine Präsenz in Deutschland

Customs Support, der führende Anbieter von Zolldienstleistungen in Europa ist stolz darauf, den Zusammenschluss mit der iZD Gruppe, eines expeditionsunabhängigen Zoll-Dienstleisters mit Sitz in Süddeutschland, bekannt zu geben. Der Zusammenschluss mit der iZD Gruppe ist Teil der Strategie von Customs Support, die Präsenz in Deutschland zu stärken.

#### Über die iZD Gruppe

Die iZD Gruppe, bestehend aus der iZD GmbH und der iZS GmbH, wurde im Jahr 2000 gegründet und ist der Branchenführer unter den expeditionsunabhängigen Zolldienstleistern in Deutschland mit zusätzlicher Expertise für Zollanmeldungen in der Schweiz. Darüber hinaus bietet sie spezialisierte Zollsoftwarelösungen, Schulungen und Beratungsleistungen im Zollbereich an.

Die iZD GmbH hat es sich zur Aufgabe gemacht, die digitale Landschaft zu optimieren und den Verzollungsprozess für ihre Kunden zu vereinfachen. Das gemeinsame Ziel der Digitalisierung sowie die übereinstimmenden Werte und die Kultur der Unternehmen ebnen den Weg für mehr Effizienz, Innovation und verbesserte Dienstleistungen, so dass die neue Partnerschaft mit der Customs Support Group perfekt passt.

Neben ihren Zollabfertigungsdienstleistungen bietet die iZD Gruppe über die iZS GmbH eine Vielzahl von Inhouse- und Online-Schulungen an, die eine breite Palette von Themen abdecken, von der Vermittlung oder Auffrischung grundlegender Zollkenntnisse bis hin zu spezifischeren Themen wie Warenursprung und Präferenzen über Exportkontrolle bis hin zu Support bei der Erlangung des Status des AEO. Die kundenspezifischen Schulungen werden in hohem Maße geschätzt und beauftragt und können sowohl online als auch in Präsenz beim Kunden sowie in den Seminarräumen der iZS in Bisingen stattfinden.

In den 23 Jahren ihrer Tätigkeit hat sich die iZD Gruppe intensiv auch auf das digitale Zeitalter eingestellt, in dem wir uns derzeit befinden. Die über sie erhältliche Zollsoftware macht die Digitalisierung für den Kunden einfach, denn sie verfügt über modulare Internetplattformen und spezielle Lösungen, die auf die Bedürfnisse der Kunden zugeschnitten sind. Die Customs Support Group ist bestrebt, ihren Kunden den bestmöglichen Service zu bieten, und der Zusammenschluss mit der iZD Gruppe ist ein Beweis für dieses Engagement. Mit dem Zusammenschluss der iZD Gruppe ist die Customs Support Group nun noch besser aufgestellt, um ihre Kunden in Deutschland und den umliegenden Ländern zu bedienen.

Die Beweggründe des Managements der iZD-Gruppe zum Zusammenschluss mit der CSG sind klar:

"Seit vielen Jahren sind wir auch mit einer Niederlassung in der Schweiz tätig und streben gemeinsam mit Customs Support eine weitere Internationalisierung an."

Gerd Strobel - Firmeninhaber

"Qualitatives und quantitatives Wachstum ist das, was wir am besten können, darum möchten wir dies fortan gemeinsam mit der Customs Support Group noch stärker forcieren."

Claudia Strobel - Firmeninhaberin

"Wir freuen uns, den Zusammenschluss mit der iZD Gruppe in Deutschland bekannt zu geben, die einen bedeutenden Meilenstein in unserem kontinuierlichen Engagement für den Ausbau unserer europäischen Präsenz darstellt. Mit der iZD Gruppe können wir unsere Kunden in Deutschland und darüber hinaus mit einem noch höheren Maß an Expertise und Ressourcen unterstützen. Wir freuen uns auf die vor uns liegende gemeinsame Reise, auf der wir unseren Kunden weiterhin Dienstleistungen von höchster Qualität bieten und einen reibungslosen internationalen Handel ermöglichen werden."

Frank Weermeijer - CEO Customs Support

## Über die Customs Support Group

Die Customs Support Group mit Hauptsitz in den Niederlanden ist Europas führender unabhängiger, digitaler und neutraler Anbieter von Zolldienstleistungen und beschäftigt fast 2.000 engagierte Zollexperten, die jährlich über 30.000 Kunden betreuen. Durch unser umfangreiches Dienstleistungsangebot und unsere digitalen Fähigkeiten unterstützen wir unsere Kunden konsequent bei der Maximierung der Einhaltung von Vorschriften, der Erzielung betrieblicher Effizienz, der Optimierung von Einfuhrzöllen, der Zollplanung und der kontinuierlichen Weiterentwicklung in einer sich ständig verändernden Zolllandschaft.

Zusätzlich zu den traditionellen Vermittlungs- und digitalen Dienstleistungen bietet die Customs Support Group Zollberatung und Gasmessdienste an.

Das Unternehmen ist derzeit in den Niederlanden, Belgien, Deutschland, Polen, Frankreich, dem Vereinigten Königreich, Irland, Italien, Finnland, Schweden, Norwegen, der Schweiz und Spanien tätig. In Europa betreut Customs Support Group zahlreiche grenzüberschreitende Kunden in verschiedenen Branchen wie der Automobilindustrie, der Lebensmittel- und Getränkeindustrie, der verarbeitenden Industrie und vielen anderen. Customs Support Group ist die Nummer eins der digitalen Zollagenten und investiert erheblich in die Digitalisierung der Zollprozesse.

## Über Castik Capital

Castik Capital S.à r.l. ("Castik Capital") verwaltet Investitionen in privates Beteiligungskapital. Castik Capital ist eine europäische Private-Equity-Gesellschaft, die bedeutende Beteiligungen an europäischen privaten und börsennotierten Unternehmen erwirbt, bei denen durch aktive Partnerschaften mit Management-Teams langfristige Werte geschaffen werden können. Castik Capital wurde 2014 gegründet, hat seinen Sitz in Luxemburg und konzentriert sich auf die Identifizierung und Entwicklung von Investitionsmöglichkeiten in ganz Europa. Die Investitionen werden von dem in Luxemburg ansässigen Fonds EPIC II SLP getätigt. Der Berater von Castik Capital S.à r.l. ist die Castik Capital Partners GmbH mit Sitz in München.

Wenn Sie Inhaber eines Zollvermittlungs-, Gasmess- oder eines anderen damit verbundenen Dienstleistungsunternehmens sind und mehr über die Möglichkeiten einer Beteiligung Ihres Unternehmens an Customs Support erfahren möchten, wenden Sie sich bitte an Sebastian Ootjers - Director M&A and Corporate Development unter ([sebastian.ootjers@customssupport.com](mailto:sebastian.ootjers@customssupport.com)).

Wenn Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an unsere Abteilung Marketing & Kommunikation unter ([marketing@customssupport.com](mailto:marketing@customssupport.com))